

**SEGUIMOS Y SEGUIREMOS LUCHANDO POR NUESTROS DERECHOS,  
AUNQUE NO NOS HAGAN CASO, NI NOS RESPONDAN**

Ha salido como todos los años, el nuevo “*Real Decreto 688/2020, de 21 de julio, por el que se establecen los umbrales de renta y patrimonio familiar y las cuantías de las becas y ayudas al estudio para el curso 2020-2021...*” y **otra vez** el COLECTIVO TDAH ha quedado fuera de las BECAS.

CAPÍTULO III

**Ayudas al estudio y subsidios para el alumnado con necesidad específica de apoyo educativo**

Artículo 7. *Estudios comprendidos, cuantías y umbral de renta.*

1. Se convocarán ayudas al estudio y subsidios para el alumnado con necesidad específica de apoyo educativo derivada de discapacidad, trastorno grave de conducta o trastorno del espectro autista o asociada a alta capacidad intelectual que curse estudios en los niveles de segundo ciclo de Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Ciclos Formativos de Grado Medio y de Grado Superior, Formación Profesional Básica así como los otros programas formativos de formación profesional a los que se refiere la disposición adicional cuarta del Real Decreto 127/2014, de 28 de febrero.

BOE-A-2020-8297  
/verificable en <https://www.boe.es>

Da igual las veces que nos reunamos, el esfuerzo económico y personal que nos suponga (nosotras no tenemos dietas), es lo mismo los documentos que registramos y que entregamos con nuestra legítima petición de NO DISCRIMINACIÓN INSTITUCIONAL al TDAH:

**SIGUEN EXCLUYENDONOS**

Un año porque el anterior gobierno ha hecho y ha dejado de hacer, otro año porque no hemos llegado a tiempo, otro... ESTAMOS CANSADOS/AS de que nos NINGUNEEN.

Este año 2020, cuando salió el borrador y dentro del plazo que el propio Ministerio de Educación establece para el envío de “sugerencias” enviamos un último documento a la desesperada (el 10 de junio).

RESULTADO: **NINGUNO**, nos siguen EXCLUYENDO, siguen dejando al 5% de la población infantojuvenil sin sus derechos. El TDAH SIEMPRE FUERA. Y lo peor de todo, es que no tienen la decencia ni de contestar.

GRACIAS, por volver a OLVIDAROS del TDAH.

Maite Urkizu  
Presidenta de FEAADAH

